

Sommaire

02 Editorial

03-04 Eclairage

05-11 Vie des paroisses

12 Détente

Abonnement

CCP Monthey: 19-1625-3

IBAN Collombey: CH78 8058 8000 0001 5170 8

IBAN Muraz: CH57 8058 8000 0001 4568 4

Fr. 40.- / soutien: dès Fr. 50.-

Contactez le secrétariat de votre paroisse

IMPRESSIONUM

Editeur

Saint-Augustin SA, case postale 51, 1890 Saint-Maurice

Directeur général

Yvon Duboule

Rédacteur en chef

Nicolas Maury

Secrétariat

Tél. 024 486 05 25, fax 024 486 05 36

bpf@staugustin.ch

Rédaction locale

Père Innocent Baba Abagoami, Marie-Gabrielle Durandin, Elenterio Ferrero, Père Patrice Gasser, abbé Jérôme Hauswirth, Anne Herold, Maryline Hohenauer, Sandrine Mayoraz, Nicolette Micheli, Yasmina Pot, Père Wenceslas Pierrot Rabe, Stéphanie Reumont

Responsable:

Yasmina Pot

Ruelle de la Cure 1

1893 Muraz

ypot@icloud.com

Ont collaboré à ce numéro

Noémie Barbey, Pasteure Nathalie Capò, Antonella Cimino, Corinne Granger, Bruno Hohenauer, François-Xavier Mayoraz, Rachel Mottiez, Astrid Amaya Voirol

Photo de couverture: Berna Lopez, evangile-et-peinture.org
L'Ascension, Ils le virent s'élever.

Textes et photos, tous droits réservés.

Toute reproduction interdite sans autorisation.

Tout ira bien

PAR MARYLINE HOHENAUER

PHOTO: B. HALLET, PIXABAY

C'est sûr, il y aura un avant et un après coronavirus. Plus jamais notre quotidien ne sera le même.

Le fait d'être confinés, interdits de sortie pour ne pas tomber malade ou pour ne pas transmettre la maladie, prête à développer notre attention aux autres. Une occasion extraordinaire d'accorder notre temps aux plus faibles, à ceux qui sont le plus susceptibles d'être atteints dans leur santé. Une opportunité unique et inédite aussi pour les parents qui doivent user d'ingéniosité, s'armer de patience et de courage pour exercer leur nouveau rôle de maîtres d'école de leurs bambins.



Le monde est suspendu à l'actualité liée à ce virus. Ce contexte de crise peut être troublant et angoissant, mais nous voulons nous rappeler qu'en tant que chrétiens nous avons une véritable chance: le lien de la prière!

Privés de prière communautaire dans nos églises, nous avons appris à faire Eglise autrement mais toujours ensemble! Prier pour la communauté, se remémorer les visages que nous croisons dans nos églises. Puis prier pour nos voisins, notre quartier, notre village, notre Chablais, notre canton, et, de plus en plus grand, nous porter tous dans la prière!

Que ce temps de confinement nous ramène à «l'essence-ciel»! Tout ne nous ramène-t-il pas là finalement? Que Dieu nous bénisse et qu'Il nous apporte tous les jours la force pour vivre ensemble ce temps différent, sous le regard bienveillant de Marie.

(27 mars 2020)

